

Vicepresidenta argentina criticó maniobras de Corte Suprema

Image not found or type unknown

Cristina Fernández

Buenos Aires, 12 may (RHC) La vicepresidenta argentina, Cristina Fernández, denunció este viernes las maniobras de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) para suspender las elecciones provinciales en San Juan y Tucumán y ocultar irregularidades cometidas por sus miembros.

El pasado martes dicho organismo dispuso hacer lugar a dos medidas cautelares presentadas por fuerzas opositoras y ordenó la posposición de los comicios para seleccionar a las autoridades de esos territorios, los cuales estaban previstos para el próximo domingo.

Dicha decisión se conoció cuando el exadministrador general de la CSJ Héctor Marchi denunciaba ante la Comisión de Juicio Político de la Cámara de Diputados acciones realizadas por los integrantes del máximo tribunal (Horacio Rosatti, Carlos Rosenkrantz, Juan Carlos Maqueda y Ricardo Lorenzetti) para pagar el silencio de quienes podían denunciarlos por enriquecimiento ilícito y corrupción.

Además, fue divulgada poco después de que medios de prensa publicaran la presunta implicación de la dirigente del partido opositor Propuesta Republicana, Patricia Bullrich, en el ocultamiento de pruebas sobre los vínculos entre políticos y el atentado perpetrado contra Fernández el 1 de septiembre de 2022.

“Ya se salieron con la suya, hicieron la doble: 1- Cautelares contra el peronismo en San Juan y Tucumán; 2- Tapadera del escándalo de Rosatti y su enriquecimiento ilícito. Ahora ya no tienen excusas. Dejen votar a los tucumanos en paz”, escribió la vicemandataria en su perfil en la red social Twitter.

La víspera, el gobernador de esa provincia, Juan Manzur, anunció que no participará como candidato en la cita en las urnas, luego de que la CSJ sostuviera la medida, pese a un recurso presentado por él.

En conferencia de prensa, el dirigente del Frente de Todos (FdT) comunicó que no aspirará a ocupar el cargo de vicegobernador en esta oportunidad e informó que en su lugar competirá Miguel Acevedo.

Oswaldo Jaldo continuará siendo la propuesta a gobernador del FdT.

Tomamos esta decisión con el solo propósito de despejar dudas y generar certezas. Nuestro espacio tiene hombres de primerísimo nivel. Lo hago por el bien de los tucumanos y del peronismo, aseveró. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/322502-vicepresidenta-argentina-critico-maniobras-de-corte-suprema>



Radio Habana Cuba